

Les pongistes marandais défaits lors de la finale départementale

SUD OUEST sudouest.fr/lieux/charente-maritime/marans/les-pongistes-marandais-defaits-lors-de-la-finale-departementale-24875386.php

Frédéric Aitsiali

June 17, 2025



Les Marandais se préparent pour les championnats de France Ufolep les 29 et 30 juin à Nantes (44).

Le club ALTT Marans-Courçon a organisé la finale départementale du championnat par équipes de tennis de table FFTT, dimanche 15 juin. Deux équipes marandaises étaient en lice en D2 et D3

La fin de saison se fait sentir au club ALTT Marans-Courçon (Amicale laïque tennis de table) qui avait organisé la finale départementale du championnat par équipes de tennis de table FFTT, dimanche 15 juin. Bruno Dulais présente : « Quatre divisions composent notre championnat PR (promotion de Régionale), Départementale 1, 2 et 3. Tous les premiers de poule, soit 14 équipes, se sont donc affrontés : trois en PR, trois en D1, trois en D2 et cinq en D3. »

Deux équipes marandaises étaient en lice en D2 et en D3. « Notre D3 perd son match de barrage contre Montlieu et notre D2 perd, au bout d'un suspense irrespirable, en demi-finale contre Nieul-sur-Mer », explique le président.

Palmarès

Le palmarès est le suivant : champion de PR Saint-Hippolyte 2 ; champion de D1 CP Rochelais ; champion de D2 Montlieu-la-Garde 1, et champion de D3 Jonzac.

Les finalistes Saint-Hippolyte 1 (PR), Fouras (D1), Nieul (D2) et Montlieu 2 (D3) ont bataillé pendant plus de trois heures par « des échanges d'une haute qualité », souligne Bruno Dulais.